

MANUEL GAZAPO LAPAYESE DIRECTOR INSTITUCIONAL DE UNIVERSAE

# “UNIVERSAE ha transformado la FP ofreciendo vanguardia, excelencia y éxito a sus alumnos”

El director Institucional de este Instituto Superior de FP, Manuel Gazapo Lapayese, destaca su innovador y pionero modelo educativo que “garantiza la empleabilidad prácticamente al 100%

**M**anuel Gazapo Lapayese es director Institucional del Instituto Superior de Formación Profesional UNIVERSAE, institución educativa que se ha convertido en referente nacional e internacional al aunar vanguardia, excelencia e internacionalización permitiendo a sus alumnos obtener una gran cualificación y especializarse en las mejores empresas nacionales e internacionales, “dos aspectos que conducen al éxito de forma directa”.

## ¿Por qué recomienda elegir como vía educativa la Formación Profesional?

Está claro que la Formación Profesional se ha consolidado como una de las mejores opciones educativas. Además de su carácter eminentemente práctico, hay que destacar su alta empleabilidad que supera por segundo año consecutivo a la de los estudios universitarios. Ello está convirtiendo a la Formación Profesional como el mejor camino para un prometedor futuro laboral ya que en 2030 las empresas necesitarán un 65% de profesionales con preparación en FP, según la Comisión Europea.

La Formación Profesional es el sistema académico que mejor se ajusta a la realidad del mercado laboral actual.

## Y ¿por qué hay que elegir UNIVERSAE?

Es incuestionable que UNIVERSAE se ha posicionado como el Instituto Superior de Formación Profesional de referencia a nivel nacional e internacional. Nuestra institución dispone de la mayor oferta educativa del sector, con más de 50 titulaciones oficiales expedidas por el Ministerio de Educación y Formación Profesional de España.

UNIVERSAE no es sólo un centro de formación, ya que estamos comprometidos en ofrecer a nuestros alumnos una experiencia educativa mucho más integral, enriquecedora e innovadora. Es, a día de hoy, el mayor, más potente y más avanzado espacio de Formación Profesional a escala internacional. Es más, teniendo en cuenta que hoy 12 de octubre celebramos el Día de la Hispanidad creo que es importante reseñar que un importante número de nuestros alumnos proceden del ámbito militar y de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado. Desde el primer día en UNIVERSAE hemos puesto especial énfasis en hacer accesible la FP a la Tropa, Marinería y Reservistas de especial disponibilidad, diseñando específicamente para todos ellos un programa especial de becas en el que pueden cursar una formación oficial, reglada y completa.

Nuestra metodología flexible, el uso inteligente de la tecnología y la atención per-



sonalizada han hecho que muchos de ellos hayan apostado por UNIVERSAE, lo cual nos enorgullece y nos impulsa para seguir evolucionando y mejorando cada día.

## ¿Es UNIVERSAE un instituto de Formación Profesional accesible?

Completamente. Cualquier persona puede estudiar en UNIVERSAE porque ofrecemos facilidades de matrícula sin competencia permitiendo la educación al alcance de todos y ofreciendo formas de financiación a la carta.

Ahora hemos vuelto a transformar el sector de la educación ofreciendo unas condiciones especiales y unos precios muy competitivos en nuestras últimas plazas disponibles. Los que deseen estudiar nuestros grados oficiales, con un 100% de empleabilidad, pueden acceder a unas condiciones de financiación nunca antes vistas, ya que pueden empezar a estudiar ya y pagar el año que viene. Además, hemos activado una nueva campaña especial para las últimas plazas. Por ejemplo, los grados superiores de Automoción y Robótica Industrial o Sistemas Electrotécnicos y Automatizados cuentan con cómodas cuotas desde sólo 120 euros al mes, mientras que el Máster FP de Ciberseguridad se puede estudiar desde 80 euros mensuales.

## Y una vez que los alumnos UNIVERSAE finalizan sus estudios, ¿qué?

Pues le voy a ser muy claro: que encuentran trabajo de calidad y de forma directa. Los alumnos UNIVERSAE obtienen una gran cualificación ya que una de las grandes potencialidades de este Ins-

tituto Superior de FP es su programa de alianzas con las mejores empresas en las que reciben formación práctica de forma especializada. De esta manera, en solo un año desde su matriculación, los alumnos de UNIVERSAE pueden entrar a formar parte de las compañías nacionales e internacionales más importantes gracias a las más de 15.000 ofertas de empleo en activo cada día.

## Algunos adultos con trabajo y familia desean renovarse o especializarse estudiando un grado, pero les es imposible por falta de tiempo...

Una de las principales virtudes de nuestro Instituto Superior es que permitimos que nuestros alumnos puedan estudiar donde y cuando quieran. Democratizamos la FP haciendo posible que cualquier persona pueda estudiar desde cualquier punto del planeta y desde cualquier dispositivo: videoclases con realidad aumentada, tecnología inmersiva, actividades gamificadas, simulaciones 3D y test de autoevaluación. De esta forma, los alumnos pueden estudiar sin límites físicos ni horarios, ya que UNIVERSAE 360 convierte los temarios de cada especialidad en herramientas pedagógicas digitalmente atractivas y efectivas, de manera que adquieren más fácilmente y en menor tiempo las competencias profesionales y los conocimientos de cada grado.

## ¿UNIVERSAE sólo ofrece formación en España?

UNIVERSAE fue concebida como una realidad universal desde su origen. Este ecosistema educativo UNIVERSAE360

permite la igualdad de oportunidades para todas aquellas personas que desde todos los rincones del mundo y desde cualquier dispositivo quieran estudiar y acceder al mundo laboral, ya que UNIVERSAE trasciende fronteras.

La internacionalidad de UNIVERSAE también queda patente en el programa OpenUNIVERSAE que abre a sus alumnos los más de 90.000 m2 de espacios y equipamientos de última tecnología, ubicados en España, Colombia, Ecuador, México y Costa Rica, convirtiéndolos en espacios flexibles y orientados a la innovación donde profesores, alumnos y empresas del sector llevan a cabo experiencias profesionales, salvando así la brecha existente entre el sector educativo y el sector empresarial.

Considero igualmente importante destacar el hecho de que UNIVERSAE no solo cuenta con alumnos procedentes de diferentes países y culturas, sino que tenemos un claustro docente y de tutores plural y multicultural, que ayuda a generar sinergias de perfecto entendimiento con los matriculados y a tejer una red académica internacional conformada por estudiantes en curso y egresados.

## Hace unas semanas celebraron su primera graduación. ¿Cómo lo vivieron?

Fue realmente emocionante porque fue el día que nuestros alumnos consiguieron un éxito personal y eso siempre llena de orgullo a todos los que los hemos acompañado en este camino. Es indescriptible la satisfacción que genera ver a centenares de familias orgullosas de sus seres queridos mientras que recibían el título que les abría las puertas del mercado laboral. Además, la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid, las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y de las Fuerzas Armadas, las embajadas de Estados Unidos, Ecuador, Costa Rica, México, Marruecos y Emiratos Árabes y grandes empresas españolas respaldaron nuestra primera graduación asistiendo al evento celebrado en nuestro campus de San Sebastián de los Reyes.

El éxito de la primera graduación demostró el atractivo de nuestra metodología y la sólida apuesta que UNIVERSAE ha realizado en pro del desarrollo y la expansión de la FP.



UNIVERSAE  
Instituto Superior de FP

www.universae.com